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Assessore Noemi Marrone: “Un anno di impegno coerenza e
passione per il bene di San Vittore Olona”
Gea Somazzi · Wednesday, June 11th, 2025

Un anno di impegno, coerenza e passione per l’assessore Noemi Marrone che oggi, mercoledì 11
giugno, ha tirato un bilancio del lavoro svolto dall’inizio del mandato ad oggi. Per lei è stato un
anno intenso, fatto di lavoro, ascolto, confronto e soprattutto «coerenza con ciò che abbiamo
promesso durante la campagna elettorale. Oggi posso dire con orgoglio che stiamo dimostrando nei
fatti la serietà, l’impegno e la dedizione che ci hanno contraddistinti fin dall’inizio. Nel mio ruolo
di assessore al Bilancio, Tributi e Società Partecipate ho messo tutta me stessa per crescere e,
soprattutto, agire con responsabilità. Credo che l’entusiasmo e il senso di dovere che mi guidano si
stiano traducendo in risultati concreti e tangibili per la nostra comunità».

L’assessore ha voluto anche ringraziare il sindaco Zerboni, gli assessori e i consiglieri di
maggioranza: non mi hanno mai fatto mancare il loro sostegno, la loro fiducia e la loro
disponibilità al dialogo. È un privilegio far parte di una squadra unita, competente e motivata, che
lavora ogni giorno con l’unico obiettivo di migliorare San Vittore Olona. Un ringraziamento
speciale va a Fratelli d’Italia per aver creduto in me e avermi dato questa importante opportunità.
Al mio fianco il consigliere di Fratelli d’Italia Marco Giavatto un punto fermo, sempre disponibile
e affidabile il quale vuole ringraziare anche lui di cuore il Sindaco, assessori, colleghi consiglieri
della maggioranza e soprattutto tutti i
cittadini che lo hanno sostenuto con il loro voto. In particolare ringrazio anche Alessandro
Boldorini che fa parte del nostra squadra, tesserato Fratelli d’Italia, ha aiutato sia durante la
campagna elettorale che in questo ultimo anno portando la sua formazione e opinioni. Desidero
rivolgere un sentito ringraziamento all’Ufficio Ragioneria e Tributi per la preziosa collaborazione e
l’impegno costante dimostrato nello svolgimento delleproprie funzioni». Un lungo elenco di
ringraziamenti quello della politica che ha proseguito: «Un ringraziamento particolare va alla
Gabriella Caramagno, Capo Settore, per la sua professionalità, disponibilità e guida sempre attenta.
Un grazie speciale anche a Giordano, Anna e Gessica, per la loro dedizione e il supporto puntuale.
Estendo inoltre la mia sincera gratitudine a tutti i dipendenti comunali, il cui lavoro quotidiano
rappresenta un valore fondamentale per il buon funzionamento dell’Ente e per il servizio reso alla
cittadinanza. Ma soprattutto voglio ringraziare i cittadini che mi hanno votata e che, con la loro
fiducia, mi hanno permesso di essere la loro voce all’interno dell’amministrazione comunale. A
loro va il mio pensiero più sincero, ogni giorno. Essere Assessore è una grande responsabilità, ma
anche un’esperienza straordinaria che mi sta arricchendo dal punto di vista umano e civico. Sono
pronta a proseguire questo cammino con determinazione, passione e rispetto per il ruolo che mi è
stato affidato. San Vittore Olona merita il nostro massimo impegno. E io sono pronta a continuare
in questo fantastico lavoro».
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IL COMMENTO DI MARCO GIAVATTO

A unirsi in questo bilancio anche Marco Giavatto consigliere comunale di Fratelli d’Italia –
San Vittore Olona «È passato un anno da quando ho avuto l’onore di entrare a far parte del
Consiglio comunale di San Vittore Olona. Un anno intenso, ricco di sfide, impegno e
responsabilità. Un anno che mi ha permesso di crescere, ascoltare e lavorare con passione per il
bene della nostra comunità. In questo momento di bilancio, sento il dovere e il desiderio di
ringraziare pubblicamente alcune persone fondamentali per questo percorso. In primo luogo, grazie
al Sindaco Marco Zerboni per la fiducia, la collaborazione e il dialogo costruttivo. La sua guida
salda, la sua conoscenza e l’apertura al confronto hanno permesso a tutti noi consiglieri di operare
in un clima di rispetto e partecipazione. Un sentito ringraziamento anche alla nostra assessore
Noemi Marrone, presidente del circolo di Fratelli d’Italia a San Vittore Olona, per avermi dato la
possibilità di rappresentare e portare avanti gli ideali del partito anche nel nostro comune. La sua
disponibilità, la competenza e la dedizione che ogni giorno mette al servizio del paese sono un
esempio concreto di impegno politico e civile. Ma soprattutto, il mio più grande grazie va ai
cittadini che mi hanno dato fiducia, sostenendomi con il loro voto. Ogni parola, ogni consiglio,
ogni critica ricevuta è stata per me uno stimolo a fare meglio, ad ascoltare di più, a rappresentare
con serietà e coerenza le istanze di chi vive e ama San Vittore Olona. Il mio impegno continua, con
la stessa passione e la stessa voglia di costruire un futuro migliore per tutti. La strada è ancora
lunga, ma sono convinto che solo insieme, con rispetto e senso civico, potremo far crescere
davvero la nostra comunità. Grazie di cuore a tutti».
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